

# Venedig

Was eine Reise nach Venedig so einzigartig macht ist die Tatsache, dass es hier an die 700 Paläste und etwa 150 Kirchen und Klöster gibt, die alle einen Besuch verdienen würden. Sie sind grösstenteils zwischen dem 12. und 18. Jahrhundert entstanden, mit byzantinischen und gotischen Elementen im Mittelalter, als Venedig sich zur internationalen Handelsmacht aufschwang und in der Renaissance als „Königin der Meere“ das gesamte östliche Mittelmeer kontrollierte. Zusätzlicher Höhepunkt dieser Reise: Ein Opernbesuch im „La Fenice“, einem der schönsten Opernhäuser der Welt.



## Montag, 16. September 2013

Am Morgen Flug von Basel nach Venedig. Hotelbezug und erste Stadtführung.

## Dienstag, 17. September 2013

Zweite Stadtführung. Am Abend im Opernhaus La Fenice: „La Traviata“ von Giuseppe Verdi.

## Mittwoch, 18. September 2013

Letzter Tag zur freien Verfügung. Gegen Abend Rückflug nach Basel.  
Programmänderung vorbehalten.

### Leistungen:

- Flug Basel - Venedig - Basel.
- Sämtliche Transfers und Führungen inkl. Eintrittsgebühren.
- 2 Übernachtungen im \*\*\* oder \*\*\*\*-Hotel inkl. Frühstück.
- Sehr gute Karte für das Opernhaus La Fenice.
- Ausführliche Unterlagen, ortskundige Leitung.

### Gesamtpreis

Fr. 650.-

### Zuschlag Einzelzimmer

Fr. 120.-

oblig. Annullationsversicherung falls nicht privat versichert

Fr. 40.-

Frühbuchungsrabatt bis 1. Mai: Fr 20.-